

NEWSPAPER

Aiptu Subandi Bhabin Polsek Kalibunder Pererat Silaturahmi dengan Anjangsana bersama Kades Sekarsari

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 16, 2023 - 13:16



Aiptu Subandi Bhabin Polsek Kalibunder Pererat Silaturahmi dengan Anjangsana bersama Kades Sekarsari

KALIBUNDER - Giat Anjangsana dan Dialog Dengan Sosial (DDS) menjadi momen kebersamaan antara Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi,

dengan Kepala Desa, Awan Kurniawan, di Kantor Desa Sekarsari, Kabupaten Sukabumi, Kamis (16/11).

Pada pukul 10.45 WIB, Aiptu Subandi tiba di Kantor Desa Sekarsari, memulai kegiatan yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian, kepala desa, perangkat desa, dan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Subandi menyampaikan beberapa himbauan kepada masyarakat Desa Sekarsari:

1. **Program Kapolres Sukabumi: "AA DEDE CURHAT DONG"** Aiptu Subandi menyampaikan program Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), sebagai upaya meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat.
2. **Anti Radikalisme dan Anti Pancasila** Bhabinkamtibmas menghimbau agar masyarakat selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila, serta mengajak untuk bersama-sama menjaga keamanan dan kedamaian di desa.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** Aiptu Subandi menyoroti pentingnya antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari.
4. **Pencegahan Kebakaran Lahan atau Hutan** Mengingat musim kemarau, Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar guna mencegah kebakaran lahan atau hutan yang dapat merugikan banyak pihak.
5. **Peningkatan Siskamling** Aiptu Subandi mendorong agar kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) digiatkan dan ditingkatkan kembali guna mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Masyarakat pun menyambut baik kehadiran Aiptu Subandi dan mengapresiasi upaya Polri dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.